## Saison 1952/53

Während die Zweite Mannschaft von Erpel in der C-Klasse spielte, erschien die Erste Mannschaft in der A-Klasse. Insgesamt 4 Mannschaften, die in der vorherigen Saison in der Bezirksklasse spielten, fand man nun in der A-Klasse wieder. (Niederbieber, Rheinbreitbach, Unkel und Erpel.) Es ist davon auszugehen, dass diese Mannschaften die Qualifikation für die neue Bezirksklasse nicht erreichten. Leider erschienen in der RZ wochenlang keine Tabellen bzgl. der A-Klasse.

Hier der Tabellenstand der A-Klasse nach 23 Spielen:

- 1. Wied Niederbieber
- 2. SV Erpel 77:26; 35:9
- 3. Gladbach
- 4. Neuerburg
- 5. Feldkirchen
- 6. Leutesdorf

- 7. Güllesheim
- 8. Rheinbreitbach
- 9. Daufenbach
- 10. Unkel
- 11. Altwied
- 12. Horhausen